



Organisation mondiale de la Santé

JOURNÉE MONDIALE DU SOUVENIR DES VICTIMES DE LA ROUTE DÉCLARATION DU PRÉSIDENT DU GROUPE DES NATIONS UNIES POUR LA COLLABORATION EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE

**Dr Etienne Krug
15 November 2020**

En cette Journée mondiale du souvenir des victimes des accidents de la route, nous demandons à tous de « Se souvenir. Soutenir. Agir. »

Souvenez-vous des 3 700 pères, mères, frères, sœurs, fils, filles, amis et collègues qui ont perdu la vie sur les routes aujourd’hui et chaque jour.

Soutenez les personnes endeuillées et ceux qui souffrent des conséquences durables du traumatisme physique et psychologique qu’ils ont subi.

Agissez afin que ces tragédies soient évitées aujourd’hui et demain.

Je suis ravi qu’une deuxième Décennie d’action pour la sécurité routière 2021 - 2030 ait été déclarée et je suis convaincu de son potentiel pour sauver des vies.

La pandémie de COVID-19 est une véritable catastrophe pour l’humanité, mais elle nous donne l’occasion de reconstruire sur de meilleures bases.

Dans un monde post-pandémique, nous devons veiller en priorité à ce que les routes soient sûres et investir dans des modes de transport, comme la marche et le vélo, qui sont bénéfiques pour la santé, plus écologiques et plus durables.

Il n’a jamais été aussi important que nous soyons solidaires pour concrétiser la vision d’un monde dans lequel nous nous déplacerions en toute sécurité.

Mes collègues et moi-même vous souhaitons une belle Journée mondiale du souvenir.